
Pièces 13 Pièces

Superficie 388 m²

Référence MZIBA1211

Prix 3 150 000 €

La Teste-de-Buch
Maison à vendre (33260)
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Michael  Zingraf  Real  Estate  vous  présente  cette  villa  d'exception  située  à  La

Teste-de-Buch,  dans  un  environnement  paisible  et  recherché,  à  proximité

immédiate  du  golf.  Inspirée  du  style  provençal,  cette  propriété  unique  conjugue

élégance,  confort  et  prestations  haut  de  gamme.  Offrant  plus  de  360  m²

habitables, cette villa s'étend sur un superbe terrain paysager de plus de 2 200 m²,

richement  arboré.  Le  jardin,  véritable  écrin  de  verdure,  offre  une  atmosphère

intimiste et apaisante, propice à la détente. Dès l'entrée, vous serez séduits par les

volumes généreux et la qualité des finitions. Un ...

Michael  Zingraf  Real  Estate  presents  this  exceptional  villa  located  in  La

Teste-de-Buch,  in  a  peaceful  and sought-after  environment,  right  next  to  the  golf

course.  Inspired  by  the  Provencal  style,  this  unique  property  combines  elegance,

comfort and top-of-the-range amenities.Offering more than 360 m² of living space,

this  villa  extends  over  a  superb  landscaped  plot  of  over  2,200  m²,  richly  planted

with  trees.  The  garden,  a  veritable  jewel  case  of  greenery,  offers  an  intimate,

soothing  atmosphere  conducive  to  relaxation.As  soon  as  you  enter,  you'll  be

seduced by the generous volumes and ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence
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